

Sportkeglerinnen der DJK-Eichstätt sind Herbstmeister der Bezirksliga

Eichstätt (rbm) – Die Sportkegler-Damenmannschaft der DJK-Eichstätt hat die Herbstmeisterschaft in der Bezirksliga errungen. Sie haben dabei alle Vorrundenspiele gewonnen und stehen somit mit 10:0 Punkten an der Tabellenspitze. Diese Leistung ist besonders hervorzuheben, starteten die Damen doch als Aufsteiger in das Abenteuer „Bezirksliga“.

Nach jahrelanger Durststrecke konnte die 1960 gegründete Kegelabteilung zur vergangenen Saison endlich wieder ein paar Damen einsetzen und bekam im Frühjahr 2023 nochmal „Zuwachs“. Neben Mannschaftsführerin, Patricia Appel, die in der Saison 2022/23 schon den Aufstieg mit der Gemischten Mannschaft schaffte, verstärkten für die Bezirksliga-Saison Angelika Leutgeb, Carmen Repolusk und Sonja Steidl das Team. Die Zeichen für die Rückrunde stehen ganz klar auf Aufstieg und bleiben die Leistungen auf diesem hohen Niveau, winkt der Durchmarsch in die Bezirksoberliga. Dies wäre dann die höchste, je erreichte Liga einer Damenmannschaft der DJK-Sportkegler.



So sehen „Herbstmeister“ aus (v.l.): Carmen Repolusk, Mannschaftsführerin Patricia Appel, Angelika Leutgeb und Sonja Steidl „fliegend“